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Ein Investor kann sich selbstverständlich finanziell einbringen. Es gibt bereits Vereine, wo das
der Fall ist: z.B. Atlético Flores und TSG Hopfenheim. Eine Ausgliederung der Profimannschaft
aus dem Verein wie im RL oder eine Übernahme irgendeiner Aktienmehrheit am Club oder an
der Mannschaft ist aber nicht möglich. Formell ist der Investor also nur ein Geldgeber. Faktisch
kann er natürlich durch seine Gelder das Präsidium beeinflussen oder sich als Dank für sein
Engagement in die Vereinsgremien wählen lassen. Insofern wäre die Lösung ich Präsident und
Du Manager sehr gut machbar.
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